EL PUEBLO

L PUEBLO

OUITO-ECUADOR Domingo 30 de Setiembre DE 1934

No obstante el asalto de la oposición en las Camaras No conocemos aún las consideraciones en para obtener la mayoría en la elección de Consejeros de que se haya basado el Consejo de E. para Estado, el triunfo rotundo ha sido para el Velasquismo oponerse al ingreso a la Liga de las Naciones

AL SEÑOR TEODORO SALEM HOMBRE DE ASPIRACIONES MULTIPLES, LE HA SIDO ADVERSA LA SUERTE UNA VEZ MAS

¿Qué dirá la oposición sistemática?

CONGRESO PLENO Setiembre 29 de 1934

ANTES DE LA SESION Los hermanos siameses

Instálase la sesión

anzobo el acta de la sesión

Alrededor de la clausura de dos Colegios

el Ferrocarril Quito

pide material para intalaciones

La huelga

Los obreros de la Industrial Algodenera de Ambato avisan al Congreso que se ha iniciado el paro y píden se baga respe-tar sus derechos.

Una transferencia

A casita

Insolvente

CALERAS

Grandes esferas con caminos carreteros y lena abundante desco explotar en la hacienda "Leito». Desce explotarlos dando participación al trabajador que se eneargue de ellas. No desce interesados incapaces de trabajar personalmente. El personal para la empresa deberá traerse de fuera. Leito tiene escasos de brazos.



Léese una comunicación de movilidad de sua ejes duminados por el naceletico artili de una interior (agostida estables, issee a la forra que su interior (agostida estables, issee a la forra que sua estables estable

Para reorganizar el Colegio "24 de Mayo", en conformidad con instrucciones recibidas del Ministerio de Educación, aviso al publico que las matriculas se abriran el 10. de octubre proximo.

SECCIONES: Kindergarten-Primaria-Secundaria y Comercial.

Los examenes de ingreso se recibiran a partir del 15 del mismo mes.

Horas de despacho: 9-12 y 14-17.

La Directora Doctora María A. Carrillo. PERO NOS INCLINAMOS A CREER QUE ELLOS HAYAM SIDO CARENTES DE PESO POR NO PASAR DE CONCEPTOS

Editorial del diario "El Telégrafo"

maintenant of the despective decide ración contra América del Ministro inglés Mr. Emery; y éllos demostraron que, hasta aquel momento, no

Venezuela 47.

LA SASTRERIA

LUIS E. RECALDE

Corce aiempe, au distinguida clientela: su emurada confección, garantizando sus materiales; como también sus casimires legieses de las mojores fábricas.

Araba de recluir su selecto surtido de casimires negros, para terces de rituguta, a presios efomdos.

Loca sercultados sumbreros marca « L E E S » se vende a percentral de la composição de la

PAGINA EDITORIAL

DIA A DIA

La Educación

Beta se pierde de día en dia el sectiviamo el edia ha nompressó invada dia granta immebles, el en de compressó en que quiere que se describra ante un superior, se olda el paso au un aprior, se olda el paso au un aprior del raviva a tuna dima. Muchas portun ordena a sus hijos, dales orientaciones y consejos y someterios, en caso de necessidad, a la orden. Ahora, por uno o dos años que passa ne los colegios, por un grado de Bachiller que no da sino algunas pelabras "de paso al la bano al guesta se calienta el apola de Rachiller, puen de sinuel a la compenda de la naturaleza, por un grado de Bachiller que no da sino algunas y electros hijos se sienten hirodados de vanidad y de pretensión. Hacen cuarto años del latin y se creen profesores, cinco de inglés piensan que pueden hece cal contrapeso a los ingleses, las promesas ligeras salor costo de suma ravillas es calienta cuando no le dan gusto. A nuestra juve desearda cuando no le dan gusto. A nuestra juve desearda ros prejuncios, las promesas ligeras salor costo de suma seguida por la paso de la gusto. A nuestra juve desearda los mayores y a lucior profesores, cinco de inglés piente de costo y eliginales labies como raudisles de agua instiguira puede llegar a ser sue a. No les gustas la litera por que respectar a los mayores y a los más instruidos, so los que han sufrido y a los que han sufrido y la los que han sufrido y la los q

peranza, pero no dinero: éste fué a manos más pode-No la nacional por esta vez; la urbanidad simple-tente.

LA UNIVERSIDAD INTANGIBLE

Estos señores de las izquierdas, que asaltaron la Universidad Central, para apellidarla sarcásticamente "Universidad socialista", andan ahora exaltados, porque el Ministerio ha pensado con sobrado acierto en reorganizar aquel instituto, en donde no hay ni estudio, ni disciplina, ni moralidad. Hacen bien en exaltarse. No de otro modo se procede cuando hay entre manos una presa tomada por asalto. Pero hará sin duda muchísimo mejor el Ministro cumpliendo su deber estricto de velar por la buena marcha de las instituciones, Y con mayor razón al tratarse de una tan importante y trascen dente como la Universidad.

en un República, todo tiene su límite. Ninguno de los poderes alcanza la extralimitación y durabilidad que hay en los imperios o tiranías absolutas, como la rusa. Todo tie-ne su control. Todo viene vigilado debidamente. Porque el sistema republicano sometido está a la censura pública, li-bre, amplia, en cualquier momento. Esto llega hasta el pun

bre, ampila, en cualquier momento. Esto lega nasta el pun to de que cualquier ciudadano puede acusar al mismo Presi-dente de la República, ante el Congreso. Si una realidad tan bella, por lo democrática, actúa en todos los actos y en todas las realidades republicanas. como la nuestra, de dónde se ha de concluir que lo único sagrado, intangible, es la autonomía universitaria? Acaso esta autonomía no ha de ser vigilada y controlada por el Ejecutivo? No puede también la autonomía corromperse, en cuyo caso el Ministro de Educación está en el caso de intervenir para sal-varla por medio de una reorganización? Qué son estas prevaria por medio de una reorganizacion? Qué son estas pre-tensiones absolutistas, dictatoriales? Protestamos del inten-to. Estamos en un país gobernado por leyes republicanas. Y estas leyes dan toda la razón al Ministerio para que sane un organismo dañado. Las libertades han de respetarse e impo-nerse. Y precisamente en defensa de estas libertades, pedimos la reorganización de la Universidad Central. Allí están coartadas las libertades de pensamiento, de creencia, de organización. A todo lo que no es socialismo se persigue, se hostiliza. Por otra parte, el proselitismo ha pasado a pri mer término, quedando los estudios en segundo. Además la moralidad docente se halla gravemente quebrantada. Se am-para la ociosidad a cambio de altanería demagógica. No hay disciplina, ni administrativa ni cientifica. Se ha llegado al col mo de poner sobre la puerta de una sala que antes fue clase el título de "agrupación revolucionaria". Y el sebr Rector hasta desconoce la cultura. Recordamos cómo en una confe rencia sustentada en el salón máximo, le puso al pobre Ministro Villamar en el último sitio. Esto no es sino un ejemplo. Y, por último, mientras no tengamos pruebas en contrario, nos permitimos dudar de la solvencia cultural de buena parte del profesorado. Basta anotar que quien manda alli es el alumno, el que debe recibir la lección, el que debe ser enca-

Se quiere mayores razones para que el Ministro decrete la reorganización de la Central? Pues, si más se quiere, sugeririamos que la Contraloria interviniese a fiscalizar los fondos, para que conozca de su recaudación, por concepto de matriculas y derechos de exámenes, y de su inversión en pa-seos de profesores y alumnos durante las vacaciones, etc. La Contraloría está plenamente autorizada para hacerlo. Los fondos principales con que cuenta la Universidad son los cuafondos principales con que cuenta la Universidad son los cuatrocientos mil y tantos sucres que el fisco le da por año. Per qué, por ejemplo, hay tanta disparidad en el cobro de ma trículas, en el cobro de derechos de examen? Un informe de la Contraloría proporcionaría muchas luces acerca del prosilitismo que allí se ejerce. Sinembargo, los dirigentes actua les de la Universidad dicen en una exposición quiomótrica que nunca han quebrado un plato y que todo se anda a ma ravilla. Como si nosotros viviésemos en las antípodas. No puede haber recelo de parte del señor Ministro para que proceda con la energía que el caso requiere. Todos los

No puede haber recelo de parte uel seño: Mansato para que proceda con la energía que el caso requiere. Todos los argumentos están en su favor. Además la legislatura sería la primera en aplaudirle, de acuerdo con toda la ciudadanía, sin excepción. Es ya tiempo de que todos esos muchachos en tren a estudiar. Para que cuando posean la ciencia, puedan

concientemente hablar de problemas sociales y de política.
Respetamos como los que más la autonomia universitaria. La Universidad ha de estar alejada de los vaivenes
políticos, de manera que enseguida de la reorganización, dicha autonomía permanecerá en pie, con la misma amplitud de an-

Ojalá se provoque explicaciones al rede-dor de esta reorganización urgente. Podrá entonces el púdor de esta reorganización ingente: Contacto de la bico informarse de todos los pormenores nada limpios en que ha tenido que fundarse el Ministerio para la clausura. Y ojalá, al miemo tiempo, la reorganización implique fundación de nuevas facultades, o ramificación de las existentes. De otro modo, esta superproducción de abogados, mé-dicos, e ingenicaos acabará por ahogarnos. Lo de la facultad de filosofía y letras constituye un interrogante que también ha deser resuelto de modo definitivo.

COLOMBIA, CUBA, PERU Y EL URUGUAY FORMAN EL COMITE DE CONCILIACION NOMBRADO POR LA LIGA DE NACIONES

VIAJE DEL SR. PDTE DE LA REPUBL CA A LAS PROVINCIAS DEL NORTE

El señor Presidente de la República, doctor José Mar la Velásco lbarra, en cumpañía del señor Ministro de Gobierno y de los Edecanes señores Mayor Rafael Astudillo y Capitán Carlos discon de Señores Mayor Rafael Astudillo y Capitán Carlos discon con muchisimos Mancheno, emprendió viaje directo a la ciudad de Tuica, el dia jueves a las 4 cumpelhos de Huaca, Sen Gastralia, el diqueves la las discon con muchisimos dicha ciudad, llegando a las 11 y directo a la ciudad de Tuica, el diqueves a las 4 cumpelhos de Huaca, Sen Gastralia, el directo a la ciudad de Tuica, el discontra de la tarde. Fué recibió por el señor Gobernador de la Provincia, Intendente General de Policia, Jefe Político y más todas de la Begada contra de la Provincia, Intendente General de Policia, Jefe Político y más todas de la Capita de Policia, Jefe Político y más todas de la Begada contra de la Provincia, Intendente General de Policia, Jefe Político y más todas la contra de Politico y más todas de la Regada contra de la propia Unidad. Por la filma o Nacional al munero de la muerzo dentro de Termindo esta, visitó las oficinas del mencionado Registra de la muerzo dentro de Terminado esta, visitó las oficians del muerzo dentro de Terminado esta, visitó las oficians del muerco al señor Presidente, formando calle de la propia Unidad. Por la transita de la Batallón No. 3 "Pri-minado esta, visitó las oficians civiles y más locales de ceta ciudad. Las sociedades obreras recipió a las oficians civiles y más locales de de discontra de la batallón por la contra de la muerzo de la contra de la contra de la muerzo de la contra de la muerzo de la contra de la muerzo de la contra de la contra de la muerzo de la contra de la contra de la muerzo de la contra de la contra de la muerzo de la contra de la con

A PESAR DE LA INSISTENCIA PARA QUE RETIRE SU RENUNCIA EL JEFE GARAI HAN SIDO INFRUCTUOSAS LAS GESTIONES

Guayaquil, Setiembre 29.
Fracasaron las gestiones provincial.

Provincial.

Adelántanse gestiones para conseguir el retirc de la renuncia del cuerpo de bomberos. Los Comandidates de compañías, de compañías, de compañías, de la desta de la desta de la Jefatura accidental del Cuerpo.

Guayaquil, Setiembre 29.

signados por el consejo Provincial.

Adelántanse gestiones para de producto en la costa y será pasteurizada a parte de si seño de la Jefatura accidental del Cuerpo.

CORRESPONSAL.

Bayas que complet para burlar la voluntad del pueblo en las elecciones de concejales y reclegir a los cuacutro anlicotes, valifeddos de la elección de determinados electorales de van comunecto a Simón Burna de van misionados electorales de van.

Cuerpo.

De Guaranda piden que el Gerente de Alcoholes no haga politiquería.

Eregirán monumento a Simóm para Bolivar en Buenos

Remitidos e Intereses Generales

Páginas exteriores, columna \$ 100,00

Páginas interiores, columna \$ 50.00

ANO I

QUITO-ECUADOR Domingo 30 de Setiembre DE 1934

Sociales

Han mejorado de su salud el el Sr. César Alvarez de Ambato y niña Mary Alvarez Hurtado.

Clinica Pasteur

Fueron operadas las señoras put curía Abán de Borja, Ciara Be nites de Acular y señorita de autoria Saló restable la Sra. Marias Elevina Diar Saló restable la Sra. Marias Biera de Judia. Reforea Alberto Moncayo Thomas y Jaime Silva del Poso.

Hospital Militar

logresaron a este Hospital el ubteniente Luis Salazar y te-iente Domingo H. Yépes. Siguen mejorsado los siguien se oficiplas:

oficiales: Capitão Luis Novillo del bata angurahua. pitán Pedro I. Pareja de

Capitia Pedro I. Pareja de M. de Guerra.
Teninette Lonnidas Hidalgo de legimiento Mariscal Succepto Alascon seduta orrelate del tegimiento Mariscal Succepto de la Gonza Pedra de la Companya de legimiento Mariscal Succepto de la Companya de disponencia por la Companya de disponencia pedia la terma al Ejecutivo de la Companya del Companya del Companya de la Companya del Companya del Companya de la Companya de la Companya del Com

and the contraction of the contr

La duración del período del Procurador de la nación

El golpe sorpresivo de "hermanito mío"

Suaviter in modo, forti-

LA ELECCION DE CON SEJEROS DE ESTADO El nombramiento de es-crutadores

El Gobernador de Los Rios está grave y se seiste en la Cil-nica Gnayaquil. Tiene una fuer te hemorragia. Es muy vistado por los rela-cionados y straulos sociales.

En la madrugada de ayer lle-de Guayaquil en autocarril el chor don Autonio Pone, Gober-ador de la provincia del Gua-

Lea usted El Pueblo

No obstante. En la carretera del Sur a 8 kilometros de Qui

to el bus número 84 volcó en el sitio de San Bartolo muriendo en el accidente una mujer

Once heridos, algunos de gravedad y la destrucción total del vehícucompliedad de las autoridades regionales.

Termina haciendo la moción de que se pida al Ministero de Gebierno la destitución de las autoridades responsables, yfique se haga ferceiva la libertad de asociación.

Fue leido di informo del Ministero de Gobierna respecto a la deba de la Companya de Companya de la deba de la companya de la deligión de la companya de la deligión de la companya de la deligión del deligión de la deligión del deligión de la deligión de la deligión del deligión deligión del deligión deligión deligión del deligión del deligión del deligión del deligión deligión del deligión deligión deligión del deligión deligión deligión del deligión del deligión deligión deligión del deligión deligión deligión del deligión deli lo. Utros detalles. El Chofer en es tado completo de embriaguez

Leyése el informe respesto a la diración del periodo de Precurador General de la Nación,
que se pronuncia en el sentido
de qua ha terminado.
El Dr. Cueva manificata que
opina de manera diferente.
Durango defiende el informe.
Del Hierro enuncia que ha con
ciudo el periodo del Dr. Pedro
Lecondro Xuñeravan. Ejos de
terminar, ces periodo comienza
con la presidencia del Dr. Velasco Durra.
Ruperto Alarcón rebuta brillantemente a Gómez Santistavan.

Un accidente gravidmo de procesore de descripción de la contra de la composição de la compo

INVITACION

El bus completamente destrozado

El Chofer logró fugarse apotegma popular, más

Pedimos energía a las si es autoridades

de tos sociesos.

Muertos
Hass el maento es el fatta en
intinento de una du corose
representación.

Podido identificar. Tiene destro
de clerinos.

Editorial de «E Telégrafo»

En la carretera.

Desconfie usted de las personas que tratan de indu-cirlo a cometer fraudes de luz, desviando la corriente o em-pleando cualquier otro procedimiento para que el medidor no señale lo que legitimamente debería señalar.

> Por regla general son los mismos individuos quienes, des-pués, denuncian al cliente en la Compa-

Los fraudes sorprendidos en los últimos días, demuestran que

MAS TARDE O MAS TEMPRANO SE IMPONDRA DEL ENGAÑO

DE GUAYAQUIL

Quayaquil, setiembre 28. En el tren de hoy va a Quito el deten Pons Gobernador del Guyas. Dicen que
va con el objeto de tratar e
rasquemor dentro de los epriódicos locales refuprovincial. Ha causado la
resquemor dentro de los empleados
de los estancos de Ríos y
Manabí.

El Universo trata editorial
mente sobre el ingreso del
Escuador a la Liga de la
Naciones.

Guayaquil, setiembre 28.
La Poficia Nacional prepara una gran parada para
las fisatas octubrinas. El conocer los comprenioses
for objeto de manbi,
setiembre 28.
La Poficia Nacional prepara una gran parada para
las fisatas octubrinas. El conocer los comprenioses
for objeto de manbi,
setiembre 28.
La Poficia Nacional prepara una gran parada para
las fisatas octubrinas. El conocer los comprenioses
for objeto de manbi,
esti muy interesado en reformar totalmente la policia. Fronto cetará dotada
de enfermería.

Wictiman a suhij

y no le entregan

libitoración de derechos
aduaneros.

En esta fecha se han dictado
se modatiano a la Escuela Arger.

Para un agos igues:
Para un agos ique econtiento
clava para rieles, novesta cajaci
la firma Josebow.

Guayaquil, setiembre 28.
En Universo trata editorial
mente sobre el ingreso del
les fué reemplazado por el
señor Rivas Jefe de Distrib.

Tos millos de brida, matoniale des
remitados se mandio para el sacis
millos de brida, matoniale des
las guas escretico pública
la firma Josebow.

ULCEJARRIN.

Victiman a suhij
y no le entregan

el candaver.

Victiman a suhij
o la fuero contienero.

Los appleados se
modatiano a la Eucanda de
la fuero major que
la fuero major que
la fuero major que
la fuero major que
la fuero de proventa cajaci

la fuero servado por
escrito por concer
las apra eleciba bolas va
mato el cajacquel
la fuero control
las fueros de de consenta y
la fuero contiento
la fuero control

Cuayaquil, setiembre 28. Ayer llegó procedente de Quito el Ministro chileno

el cadaver

Ayer llegó procedente de Quito el Ministro chileno ha enviado un telegrama al sefor Ministro de Justicia policía porteña

Deben armar la policía porteña

El señor Gobernador del Cuayas manificia que se hace de indispensable nece lugar, comanda hace de indispensable nece lugar, comanda de unos venite revolveres a los portes de lunos venite revolveres a los policía de vece come se actual de que se proven de Manel Bustos y que se han unos venite revolveres a los la cuasacións de la Compaña del Fercardo de unos venite revolveres a los la cuasacións de la Compaña del Fercardo de la compaña del compaña de la compaña de la compaña del compaña de la compaña de la compaña de la compaña de la compaña del compaña de la compaña La señora Regina Carrión

SERIEDAD - ATENCION - ECONOMIA

encontrará usted en el almacén E. Guerra M.

SITUADO EN EL PORTAL DE SALINAS SITUADO EN EL PORTAL DE SALINAS
Renovación constante de Hilos de seda, lana y algodón
Sombreros para hombres, señoras y niños.
Reatas de seda para adornos.
Sweatera de seda para señoras
Botones de fantasia el mejor surtido.
Tinra-Wikf
Para renovar vestidos
ESTE ALMACEN es preferido en Quito por
más de 30 años



De vuelta de trillar 13.500 quintales de trigo en la hacienda Leito, ofrezco 8 maquinas «Champión» número 1 y 1 «Champión» nú mero 3 que trilla 230 quintales al da. Precios módicos

el traslado de maquinarias a cualquier lugar es de mi cuenta Leonardo Cobo Donoso. Carrera Ambato númeto 221 Teléfono 6—9

He recibido en cvillos y madejas de 25, 50 y 100 gramos, Brijas y toreidas, blanca, negra y de colores de 2, 4 y 6 habras, para toda clase de tajidos de punto.
LANAS, con seda, cristal, nacree y mouses, de varios colores, en cvillo de 4 d y 50 gramos, para tejidos de punto.
Agujetas de galvito, de varios colores y grezores.

TELAS DE LINO

También he recibido telas blancas de lino de varias calidades y anchos, pera toda clase de trabejos y en especial para iglesias, hilos y escales, en tubos y carretos, todo color, eto eto, y renovación constante de merculerias.

Almacén de FELIX ROMERO HIDALGO QUITO-ECUADOR IX-29--X-29-G PARTADO 88

CARLOS VELASCO

Consultorio y domicilio:

Teléfono 8-60 Consultas de 2 a 5 p. m,

MINISTERIO DE

blica. s

Dos fardos que contienen
rrens para bandas, destinad
la Junta Proveedora de A
del Cuerpo de Bamberos de

Se ha nombrado al señor cente Peñaherrera; Ayudante la sección Adusonas y Coni dos de la Directión de Togra del Ministerio de Hacionda; señor David Guerra Amanue de la misma sección.

Por seguridad de los asociados

Le Saciedad Unión de C ras del Pichincha, sa do al señor Intendento da de esta ciudad. I dicte medidas enérgica

Aficionados de lo ajeno

Nombramientos |

Se pide unas exoneraciones

Oueia de los moradores de Cayambe

Nombramientos del M. de Educa-

Normai dina Montalyo de la tatiuto se la capital con el sueldo menua la capital con la capital con el sueldo menua la capital con del capital con el sueldo menua la cidad, con el aucldo menua la capital con del capital con el sueldo menua la cidad, con el aucldo menua la cidad cidad, con el aucldo menua la cidad cida

ESPACIO RESERVADO

para la

COMPANIA DE SEGUROS

SUDAMERICA

El tifus en una fabrica

Quejas contra una directora

No es cierta una información local

DIRECCION GENERAL DE OBRAS PUBLICAS

Ordénase la consesión de pa-sajes, de El Tambo a Guaya-quil, y regreso, para miembros del Concejo Municipal de Cuen ca que marchan en comisión de servicio.

Contraloría

nuevas que fuere necesario ren-lizar en el balneario de Baños para, mejorar su estado actual

ESTADIO MUNICIPAL Por la mañana: 1º hora; 9 a. m.

Segunda entegoria: IVER PLATE-GLADIADOR 2º bora; 11 a. m.

Al Ministro de Educación le pide que ordene la impresi de formularios para la Oficia de Giros Postales.

HILOS

Anaba de llegar un gran curtido, en carreles para bardar, madejas y en ovillos, blanco negro y de colores, sedas en ma dejas, en colores de la misma marce.

SEDAS en madejas de 50 gramos, floja torcida y matirasda blanca, negra y de colores, seda crenpa 6 lapilla, en arade
colores. Tul, red y estameña, blanco, crudo y de colores, en
varias calidades y anchos.

Libros para labores de marco.

Almacén de FELIX ROMERO HIDALGO
QUITO-ECUADOR

EN 29 - X 29 - 5 P APARTADO 85

Colegio San Gabriel

11 a. m. y de 2 a 4 p. m.

Julio Espinosa Zaldumbide

INGENIERO CIVIL

de la Sociedad de Ingenieros «ASTRA»

Arquitectura-Ingeniería agricola.

VI--19 Carrera Sucre No 24 Teléfono 2-97.

SASTRERIA DE EZEQUIEL L. PAZ

rera Guayaquil y Mejla. Teléjono No. 868

Esta casa IMPORTA sus articulos directament de CASIMIRES ingleses y francesca, finisimos de gran moda ROFA HECHA de gran estilo, somberes de paño suave y mocraris gorras para vaja, etc. etc. contentam a todo colore. Para de la colore del colore de la colore del colore de la col

pr. Alfonso Cobo D.

Especialista en enfermedades del corazón pulmones.

Práctica en Europa por dos ocasiones. CONSULTORIO: Pasaje Baca Teléfono: 17...31
ATIENDE de 2 a 6 de la tarde.
III-12-30-2

NFORMACION

Número de desempleados aumen ta en N. América

EL DR. PONS CONFE RENCIA CON EL PRESIDENTE

Reasume la cartera

rector de Oriente

Nombramiento de Hacienda

Incendio en la carrera Maldonado

sobreseimiento

Condenado a prisión

Merece un severo castigo

Ordénase un pago

ladrón

Sesiona el Consejo Universitario

HOMBRAMIENTOS

LEA EL PUEPLO

UNA CATEDRA VACANTE | NOMBRAMIENTOS **JUDICIALES**

PALUDISMO

El Dr. Antonio Borrero Vego co-Director del Instituto Norma, ac la altrigido no de Composito del Com

Mañana sesiona la Se nombrara Di- Fue capturado un Junta Directiva del B. Central

Actividad y trabajo

Creación de un

LA TENDENCIA MODERNA ES HACIA EL

COMUNICACIONES El Presidente visi

Al Director de Tulégrafor pars que informe se le remise una seli-citud de los vecinos de las para-quia de Concepción encaminada a butener servicio tatefairio; a este General Cárdenas

ta el M. de RR Vermouth 10 y 30 Luneta 0,60 Exteriores

A las 8 x-m. de agr., el setor
Presidente de la República vivid
el Ministeio de Relaciones Especial 6 p. m.
el Ministeio de Relaciones Expecial 6 p. m.
el safor Capitan Carlos Manche,
los El señor Ministro don Manuel Sotronayor Lona did parte
de todo lo relacionado en su por
talolis y el señor Presidente sallo
de todos los emplesatos.

Vermouth 10. y

General Cárdenas

Curso d'telegrafía

El l'ustr Concejo Municipal cuels de señoritas "Herlinda Todel Candón Cuence, ha resuelto rall", de esa ciudad. El proyec sercer cel próximo año eccelar to en referencia ha merceido el un curso de telegrafía en la es-lapoyo general.

ADJUDICACION DE LAS BECAS

El Imperio de Man Chou Kaun
ha solicitado a nuestro Gibiario
de respectivo permiso para estable
car un Consuido en Guayaguil,
ado la finicidad y esta
cultura de la Concesión de bemonte pobre, incapacitados econficientes ambos palace,
cultura ambos palace,

Galería 0,20 Luneta 1,00 Gaiería 0,30 Matinée 3 p. m.

Luneta 1.00 Galería 0,30 Luneta 1.00 Galería 0.30

LA MUERTE NEGRA Sola con su Amor El Teniente de Navio

EL TIBURON

VARIEDADES

Vermouth 10 y 30 Galería 0,20 Luneta 0,80 Galería 0,30 Matinée 3 p. m Especial 6 p.m.

Reportaje Sensa-Luneta 1,00 Galería 0,30 Luneta 1,00 Sola con su amor

Vermouth 10 y 30 Luneta 0,50 Galería 0,20 Matinée 3 p. m. Luneta 0,60 Galería 0,60 Luneta 0,60 Galería 0,20 Noche 9 p. m.

y Noche 9 p. m.

Galería 0,20

EL TIBURON

El Asesinato de la Terraza

P. DEL SOL

Vermouth 10 y 30 Luneta 0,25 Galería 0,10 Luneta 0,40 Galería 0,20 Matinée 2 y 30

Noche 8 y 30

ARRABAL Teodoro y Cía.

Luneta 0,40 EL BOXEADOR Galería 0,20 Y LA DAMA

POPULAR

Vermouh 10 y 30 Luneta 0,25 Cuando el amor río Galería 0,10 Luneta 0,50 Galería 0,20 Teodoro y Cía.

HILOS

Acaba de liegar uo gran surtido, en carretes para bordar, madejas y en ovilios, bianco negro y de colores, sedas en ma dejas, en colores de la usiama mares.

SEDAS en madejas de 50 gramos, floja torcida y matirada blancas, negra y de colores, seda crepa o felpilia, en varios colores. Tel, red y estamena, blanco, erudo y de colores, en varias calidades y anches.

Libros para labores de mano.

Almacen de FELIX ROMERO HIDALGO

E QUITO-ECUADOR

IX-29-X 29-G, P. APARTADO 88

Para ciudadela

VENDO hermoso lote de terreno entre las ciudadelas "Pichincha"e"Isabel la Católica"

Mide 40.000 metros cuadrados

Pormenoros: Loja 92 Teléfono 3-51 VIII—12—IX—12

PASAJE

Compre un Ford V-8

NOTICIAS TROS PAISES

Los estudiantes en París

A. Viteri Rites GRAN ALMACEN DE PROVISIONES

El primero en la Capital en su género

Abarrotes de alta calidad, vinos y licores finísimos De reconocidas marcas de fama mundial Conservas frescas, confites y bombones finos

Todos estos artículos son sus especialidades, aparte de enormel surtido que constantemente se renueva

Almacén principal Calles Bollvar y Cuenca, esquina de la Plaza de San Francisco, en los bajos de la casa del señor Enrique Gangotena Jijón TELEFONO: 5-7-5

Para facilidad de su distinguida y numerosa clientela del Norte de la ciudad, ha establecido una Sucursal en la calle Guayaquil No 44,

Plaza del Teatro Sucre, con el mismo extenso surtido de la casa principal Servicio permanente desde las 7 de la mañana hasta las 11 de la noche

Siempre conservamos los precios más bajos de plaza

ESTANCO DE ALCOHOLES

VENTA DE LICORES NACIONALES

Previénese a los fabricantes y vendedores de licores nacionales que no pueden utilizar ectiquetas que no hayan sido reselhada ectiquetas que no hayan sido reselhada en las oficinas del Estanco o que sean llegales o en las que se pretenda hacer paprecel el ptoducto como de procedencia extranjera. Después de sesenta días contados desde esta fecha, los empleados de Control procederán a comisar las existencias cuyas etiquetas no se sujeten a esta disposición.

La Dirección General

Quito, a 30 de agosto de 1934

Herrería mecánica Mejía-Flores

GRICULTOR - COMERCIANTE Carrera Imbabura Nº 6.

Guayaquil 50

Sastrería Carrera Chile Número 69

Abogado Estudio:Chile 30 Tel.4-26s III-12-9-27

Lea usted El Pueblo

HUT. ALBERTO ORTIZ Contador Comercial y
Taquigrafo, ofrece sus ser
Vicios. Da clases de Inglés
Taquigrafía, Contabilidad
quality and the control of the control

GABRIEL ALMEIDA Mecánico Carrera Archido No. 20

\$ 11,50 La Europea Victor M. Iza

Joyaro Carrera Guayaquil No. 71

PIANISTA.—Guillermo Vite ri afrece sus servicios sólo o su grupo. Dirigirse al señor Alfon so Correa Imbabura No 5. Teléfono 19—88

SOMBREROS franceces de

Gran lote de mercaderías

Hilo de 500 yardas, a \$ 0,80. Cinta de mobaré, razo y tafe tán, todo ancho.

Cinta ecuatoriana, todo ancho

Eccajes,para todo gusto y precio Sombreros de paja toquilla. articulo nacional.

Vende: E. GUERRA M. (Portal de Salinas).

mano que le gule en esa tierra de Babell Nol tres veces no. Officisimente, resilvo capos muy especiales como ha pasado con el Ganeral Chirloga, los emplea dos del Consulado dan siempre informes incompletos o inada. Ellos entonas guliras dando preferencia a acre dificial de l'arrefglese que pueda" del Aracida de que pueda" del Aracida de que pueda" del Aracida de l'arrefglese que pueda "di Aracida de l'arrefglese que pueda" del Aracida de l'arrefglese a con a fue la condisión se de la condisión se condisión

Rockefeller

bras iniciadas por la adminis tración pública, quedo destrui da; entre ellas, ila caractera de La Paa a San José di Cabo, desbecha en más de ciocuenta kilómetros, habiendo aido de rrumbada los puentes y altan To Campenhano, los edificios se colaros y 39 norias con que el Gobierno dofo a los ejidaarios y el mereado de San José. El Presidente de la República do no dies mil pesos como auxi-lio, y varios Gobernadores de los Estados ofrecieron su ayuda siendo el primero en dar el de Goanajuato. Kockefeller
New York, Stiembre 28
El financista Perry A. Rockefeller, asbrito de John J.
Rockefeller Junior, murió aquí
boy a la edad de 50 años. Le
extinto prestó su declaración a que
te la comisión senatorial que
to esta comisión senatorial an
entresidade la operaciones del
marcado de valores co el mes
de abril de 1931:

Rio de Janeiro, Soisenbre. 28

Rio de Janeiro, Soisenbre. 28

Edecacaciller de la regiública,
doctor Afrasio de Mello Franco,
pos razones de "ordes privado",
deschá ol cargo de conojer,
relacionado de Mello Franco,
pos razones de "ordes privado",
tenedo de la relacionado de la rela

fecha para una convenciones

dos del Consulado dan siempni formas incomposto o inada. Elos entomas dinamento o nada. Elos entomas dinamento o nada. Elos entomas dinamento del consulta del co

Una exposición en San Jacinto

un decreto

Mójico, tritembre 28 aprobé de describo para trasladar los consultados para trasladar los comos de describo para trasladar los comos de describo para trasladar los comos de los defenes en la columna de la independación, como uno de los afuneros commemorativos del adurcación de la Revolución, el próximo 20 de noviembre.

Pérdidas producidas por un ciclón

no para ello. Akora que hayfant ellidode para lo contarato transes bien.

g. Resuminedo: de coustoriano el que estudian en la capital de la composita de la capital de la composita de la comp

Se inicia el estudio de

Méjeo, estiembre 28
El Senado cominado y a el cito dio de reel maciones entre Midos con el partiglo de la Revolución cas y dados causado a los cito dadanos y anquis durante el particolo ela Revolución. La con treceitó fue aprobación en el Senado estadounidense y osra que surha nua refetor, ado faita perchación del Senado mejeono.

ANUNCIE EN

EL PUEBLO

Méjioo, setiembre 28 Ha aparecido el decreto en que se bace la declaratoria del general Lázaro Cárdenas como Presidente Electo de Méjico, para el ecxenio de 1934-1940

Ha sido electo e

General Cárdenas

No Henen tiempo al signiera para alast



Editorial Bolivar

El Congreso de 1933 por Alfonso Rumazo González La Escuela de la Vida

Agencia d'automóviles

DE CESAR , PROANO TELEFONOS: OFICINA Nº 3-56 (PLAZA INDEPENDENCIA)

La Agencia más antigua de Quito. Cuenta con quince años de servicio constante al público. Esta Empresa garantiza por la seriedad y bonsades de sus

Tiene carros de turismo y cerrados de 5 y 7 asignitos.
VIAJES LARGOS: PRECIOS CONAENCIONALES

FOTOGRABADO

Los mejores talleres de fotograbado de la capital encuentran en la calle Los Ríos No 178.

Guerrero Hnos.

"Gutenberg"

Papelería—Imprenta—Rayado y Encuadernación

Sauograes en blanca y para contabilidad.
Libros en blanca y trabaĵos de imprenta.
Prontitud y Eamero
Callas Garcia Moreno y Mejla ndareo 41
Casila Garcia Moreno y Mejla ndareo 42
Casila darcia Moreno y Mejla ndareo 42
Casila darcia Moreno y Mejla ndareo 42

BANCO DE ABASTO SOCIEDAD ANONIMA CAPITAL Y RESERVA: \$ 1.227,237,13

Magnifico negocio para usted

Vendemos DOS CASAS de tres pisos, muy bien situadas y con todas las comodidades modernas

Damos facilidades de pago. Informes en nuestras Oficinas

LOCAL: Plaza de la Independencia Frente al Palacio Arzobispal.

Dirección Telegráfica: «ABASTO».

Teléfono 1-19

Dirección Postal: CASILLA 438. III-15-30-15